

Martigny, le 10 novembre 2025



## L'ANTENNE CONFIRME SON ENGAGEMENT EN FAVEUR DE L'INNOVATION PUBLIQUE ET TERRITORIALE

---

Le Comité de l'Antenne Région Valais romand a nommé Monsieur **Yann Bocchi** au poste de **Directeur adjoint**. Il entrera en fonction le 1er janvier 2026.

---

### **Un parcours professionnel à l'interface de l'innovation et de la coordination institutionnelle**

Professeur HES et responsable du Conex Lab à la HES-SO Valais-Wallis, Yann Bocchi développe depuis plus de vingt ans des projets à l'interface entre innovation, transformation numérique et coordination interinstitutionnelle. Spécialiste reconnu des démarches de Smart City et d'innovation collaborative, il a conduit de nombreux mandats de recherche et d'accompagnement en lien avec les collectivités publiques, les milieux économiques et académiques.

Son parcours combine expérience stratégique, leadership d'équipes interdisciplinaires et culture partenariale. Il est également membre du comité opérationnel du Mobility Lab Sion et siège à l'Advisory Board d'un fonds d'investissement genevois actif dans le domaine des technologies. Engagé dans plusieurs réseaux professionnels et associatifs valaisans, il met au service de l'Antenne une solide connaissance du tissu régional et un fort ancrage local.

1 / 2

### **Une nomination inscrite dans la continuité**

Cette nomination s'inscrit dans la continuité du développement de l'Antenne Région Valais romand, qui œuvre au service des communes et partenaires régionaux pour accompagner les dynamiques de développement territorial, d'innovation publique et de transition numérique. En collaboration étroite avec le Directeur, Yann Bocchi contribuera à consolider la capacité d'innovation et de coordination de l'Antenne à l'échelle du Valais romand.

Il succède à Léonard Evéquoz, nommé en mars dernier Directeur opérationnel de l'EPFL Valais Wallis.



Yann Bocchi (LDD)

### Présentation de l'Antenne Région Valais romand

L'Antenne Région Valais romand (l'Antenne) est reconnue comme un acteur de confiance au service des collectivités publiques. Grâce à une équipe pluridisciplinaire, elle accompagne leurs projets à toutes les échelles, en proposant des solutions sur mesure, adaptées aux réalités du territoire valaisan. A l'interface entre communes et Canton, elle conjugue proximité, expertise, agilité et efficacité opérationnelle.

Sa stratégie « Horizon 2030 » s'articule autour de trois axes complémentaires :

- **Le développement territorial**, en soutenant une planification intercommunale cohérente dans les domaines de la mobilité, de l'urbanisme et de la gestion du paysage
- **La gouvernance numérique**, en accompagnant les communes dans leur digitalisation, la valorisation des données publiques et la mise en place d'un guichet citoyen unique
- **L'économie et le tourisme**, en facilitant l'accès à des financements externes et en appuyant des projets porteurs de valeur à l'échelle régionale

2 / 2

En cultivant les valeurs de **proactivité, fiabilité, neutralité et expertise**, l'Antenne joue un rôle de catalyseur de synergies intercommunales durables, au service de l'intérêt général.

Le Comité de l'Antenne reflète la diversité territoriale du Valais romand. Il réunit des présidentes et présidents de communes et un représentant du Canton, assurant une gouvernance partagée et ancrée dans les réalités locales. Le Comité 2025-2028 est composé de : Joachim Rausis, Président du Comité (Orsières), Christophe Germanier, Vice-président du Comité (Conthey), Jean-Michel Bonvin (Arbaz), Anne-Laure Couchepin Vouilloz (Martigny), Virginie Gaspoz (Evolène), Olivier Perruchoud (Chippis), Fabrice Thétaz (Monthey), Florian Piasenta (Salvan) et Thomas Knubel (État du Valais).

**Pour de plus amples renseignements, vous pouvez vous adresser à :**

- **Joachim Rausis**  
Président Association Région Valais romand  
079 255 36 59, [president@orsieres.ch](mailto:president@orsieres.ch)

[www.regionvalaisromand.ch](http://www.regionvalaisromand.ch)